
 
 

Representação n° 09/2017 

 

 

Assunto: O Vereador que esta subscreve, ouvido o Plenário, e após 

tramitação regimental, requer à Mesa Diretora que envie 

solicitação à empresa VIAÇÃO BASSAMAR, para o que a 

seguir se justifica: 

 

Justificativa: O Vereador que abaixo subscreve vem através da presente 

representação solicitar à Viação Bassamar, que proceda à 

instalação de catracas eletrônicas nos ônibus circulares do 

Município. 

 

 Tal solicitação surge, principalmente, a pedido dos idosos, 

conforme abaixo assinado que segue em anexo, uma vez que 

essa implantação garantirá a eles maior segurança e respeito 

quando de seus deslocamentos nesta modalidade de transporte 

público. 

 

 Destacamos ainda, que as catracas eletrônicas representam 

avanços nos serviços prestados, o respeito ao usuário e a busca 

constante de melhoria nos serviços, provas incontestáveis de 

que a empresa, estará buscando sempre qualificar o seu 

atendimento, em benefício de toda a comunidade sãojoanense. 

 

 

Aprovação: Esperamos contar com a aprovação dos colegas vereadores. 

 

  

SALA DAS SESSÕES, 21 de março de 2017. 

 

 

 

Vereador Írio Henriques Furtado Filho 

 
 


